öffentliche Kritiken zu diesem "Gutachter" Hans Herrmann Bierbrauer Gutachter im Familienrecht in Attendorn und Umgebung

• Susanne Hegering 07/10/2023 at 06:51

Dieser sogenannte Gutachter hat an deutschen Gerichten überhaupt nichts zu suchen. Wer kontrolliert eigentlich den "Gutachter", ob er überhaupt in der Lage ist, die Aufträge anzunehmen? Herr Bierbrauer ist überhaupt nicht in der Lage, ernstzunehmende Empfehlungen auszusprechen, da er hauptsächlich damit beschäftigt ist Lügen, Falschaussagen, Verdrehungen, Wahnvorstellungen aufs Papier zu bringen, Probanden zu diskriminieren und beim anderen Elternteil zu beleidigen. Wenn er seine, erst abgestrittenen Äußerungen per Audioaufnahme vorlegen soll, sind diese urplötzlich nicht mehr vorhanden. Selbst daran scheitert Herr Bierbrauer mit seinen Erinnerungslücken. Er arbeitet aktiv mit Jugendämtern zusammen, sprich er ist nicht neutral!!!! Er unterstützt das Jugendamt und hat dadurch separate Einnahmen. Er ist bereits schon bei Beauftragung voreingenommen und das wissen alle, die mit diesem Menschen zu tun hatten. Das Schlimmste ist, er manipuliert selbst Kinder, er nennt es nur Exploration. Nein, Herr Bierbrauer, was Sie machen, in die Psyche der Menschen eingreifen und manipulieren, hat nichts mit Mindesstandards zu tun. Sie haben eigene Vorstellungen über Mindesstandards, die aus den o. g. zu ihren Mitteln gehört. Hauptsache das vorgegebene Ergebnis vom Gericht passt mit Ihren Lügenmärchen überein. Sie sollten sich eine andere Tätigkeit suchen, denn von Begutachtungen sollten Sie Abstand halten.



Sarah V 22/11/2023 at 00:24

Hallo, Frau Hegerin und alle weiteren Mitlesenden,
Mir wurde ebenfalls Herr Bierbrauer als Gutachter angeordnet. Ich habe die
Bewertungen gelesen und muss kräftig schlucken! Nach der kurzen
Kontaktaufnahmen von ihm bin ich sehr nachdenklich geworden und habe einige
Zweifel und kann mir diese Bewertungen hier wohl vorstellen, dass diese
wahrheitsgemäß sind. Ich hätte gern mehr Informationen, wer könnte mir helfen? Es
geht um meine Tochter. Bitte meldet euch unter itsmevoigt@gmx.de



Jane Hempel 26/06/2023 at 21:24

Vorsicht ist bei diesem Mann geboten. Er hat mehrere Gesichter. Dem einen Elternteil erzählt er genau dasselbe wie dem anderen Elternteil, was als Ergebnis herauskommt! Gerade beim Aufenthalt scheint dieser Mensch skrupelos zu sein. Er lügt, dass sich die Balgen biegen. Der Mutter erzählt er, dass das Kind bei ihr bleibt und dem Vater dasselbe, dass das Kind zu ihm kommt. Im Ergebnis tendiert er zu wahnwitzigen Fremdunterbringungen. Er arbeitet mit dem Jugendamt zusammen, sprich er ist nicht objektiv sondern befangen. Er fälscht nachweislich

Aussagen von Dritten und eiert bei Gericht dann rum als man ihn aufs Glatteis führt. Er streitet Aussagen in seinen Gutachten ab, obwohl diese nachweislich aufs Papiert gegeben worden sind. Er stellt den Kindern exakt suggestive Fragen und manipuliert somit das Kind bzw. Ergebnis. Dieser Mensch muss dringend aus dem Begutachtungsbereich. Die Gerichte wissen von seiner Methodik und beauftragen ihn nur deshalb, weil sie ein bestimmtes Ergebnis erwarten, was auch nicht neutral ist.



Frederike1266 25/12/2022 at 22:38

Ich kann mich nur anschließen. Dieser Gutachter nimmt sich Sachen raus und bringt falsche Tatsachen aufs Papier. Er spielt sich als Arzt auf und unterstellt Krankheiten die nichts mit der Wahrheit übereinstimmen. Er regt Fremdunterbringungen an um sich daran wirtschaftlich zu bereichern. Er schreibt selber auf seiner Internetseite das er die wirtschaftliche Jugendhilfe unterstützt. Nachdem er damit konfrontiert wird ist seine Internetseite plötzlich nicht mehr verfügbar. Auch in unserem Fall hat er bewusst die Gefahr des Kindes ignoriert nur damit das Ergebnis seinen Wunsch nach nicht gefährdet wird. Der Gutachter ist unverschämt er beleidigt wo er nur kann den anderen Elternteil und streitet es ab. Nicht zu empfehlen da der Gutachter auch vor Gericht lügt und Wahnvorstellungen von sich gibt



Hoppchenblume 23/12/2022 at 22:39

Ich kann mich meinen Vorredner nur anschließen. Der Mann ist total inkompetent, verfälscht Aussagen von Probanden. Er plädierte auch bei uns für Fremdunterbringung. Laut seiner Homepage und anderen sicheren Quellen, verdient er an die Empfehlung von Fremdunterbringung. Seine Homepage ist mittlerweile nicht mehr verfügbar, was ein Zufall nach den ganzen Kommentaren hier. Der Mann ignoriert absichtlich Kindeswohlgefährdungen nur damit seine Empfehlungen aufs Gegenteil hinauslaufen. Er unterstellt auch bei den Probanden Krankheit ohne zu wissen was er damit ansteuert. Der Gutachter muss weg, er gefährdet und zerstört mit seinen ähnelten anderen Gutachten Familien.



Jennifer Börde87 03/11/2022 at 21:06

Vorsicht vor diesem Gutachter. Er spielt sich als Moralapostel auf. Hat keinen blassen Schimmer von Rechten und Gesetzen. Er plädiert für Fremdunterbringungen, da er damit nebenbei sein Geld verdient. Das hat nichts mehr mit Neutralem zu tun. Er ignoriert bewusst Kindeswohlgefährdungen und spielt Aussagen zu, die keiner getätigt hat. Er nimmt die Gespräche heimlich mit seinem Stift auf und meint hinterher, dass die Aufnahmen nicht mehr vorhanden sein würden, als man ihn hinters Licht geführt hatte. Er neigt dazu, Krankheiten zu unterstellen, von denen er aber auch nicht eine Ahnung hat. Hr. Bierbrauer fälscht auch Aussagen von Lehrern und anderen Pädagogen was dann in Ergängzungsgutachten wieder anders dargelegt wird. Er erfindet eigene Test, die nirgendswo aufgelistet sind und eiert sich seine Urteile selber zusammen. Er streitet Sachverhalte ab. Wenn euch dieser Gutachter vorgeschlagen wird unbedingt dagegen vorgehen, er neigt zu Falschaussagen und Fremdunterbringungen!



A.Maschke 12/04/2022 at 20:05

Der Mann urteilt über Personen die er nicht mal kennt. Ungeheuerlich wie sich ein Gutachter über Leute vor dem Familiengericht äußern darf. Nicht mal ein Wort damit gesprochen, aber dennoch schmeißt dieser Mann mit sehr persönlichen Beleidigungen um sich. Ich finde so ein Benehmen würde ich schon als asozial bezeichnen. Auch ist er der Meinung das alle Kinder die etwas mehr auf den Hüften haben dumm werden .Er plädiert für Fremdunterbringung. Das Gutachten stimmte vorne und hinten nicht. Was auch sicher einige wenn nicht fast alle wussten.



Geli 12/04/2022 at 20:04

Der Mann urteilt über Personen die er nicht mal kennt. Ungeheuerlich wie sich ein Gutachter über Leute vor dem Familiengericht äußern darf. Nicht mal ein Wort damit gesprochen, aber dennoch schmeißt dieser Mann mit sehr persönlichen Beleidigungen um sich. Ich finde so ein Benehmen würde ich schon als asozial bezeichnen. Auch ist er der Meinung dass alle Kinder die etwas mehr auf den Hüften haben dumm werden .Er plädiert für Fremdunterbringung. Das Gutachten stimmte vorne und hinten nicht. Was auch sicher einige wenn nicht fast alle wussten.



Rudy Pellino 25/03/2022 at 12:39

Ein Inkompetenter, der sich wie GOTT fühlt, der meinen Sohn seit 2 Tagen mit einer in einer 20-Minuten-Umfrage getroffenen Entscheidung zum Weinen bringt. Ich wünsche mir von ganzem Herzen, dass keiner von euch jemals etwas mit dieser Figur zu tun hat



Biene 11/02/2020 at 21:44

Wie die Aussage von R.P kann ich die Beurteilung zu 100 Prozent ebenfalls bestätigen, außer die Tatsache, dass ich ihn als sehr Vaterfreundlich kennengelernt habe. Halbe Stunde mit dem Kind und mir 1.5h reicht aus um sich ein Bild zu machen. Weder Schule noch Psychologen wurden angehört. Ein erstellter Ordner mit Beweisen und Stellungnahmen wurden erst gar nicht angerührt. Das Gutachten liest sich nach Aktenlage... absolut nicht zu empfehlen.



R.P 30/09/2017 at 15:08

Nicht zu empfehlen. Ergebnis steht schon vorher fest, und dies meist zugunsten der Kindsmutter. Falschaussagen werden nicht geprüft, wichtige Dinge ignoriert bzw. verdreht usw.